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　宮城県七ヶ浜町の広報広聴常任委員会６人が研修に訪れました。

　南議長をはじめ委員５人が対応し、編集の流れについて細かく質問に

答えました。津波被害の復興中にもかかわらず「議会だより」に対する

熱い思いを知るとともに、平成２２年度に七ヶ浜町議会は最優秀賞を受

賞しており、我々も勉強になりました。

主な
研修内容

七ヶ浜町議会　広報広聴常任委員会

　　 「編集作業の流れについて」

七ヶ浜町議会　広報広聴常任委員会

　　 「編集作業の流れについて」
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　山形県尾花沢市議会だより編集委員会７人が研修に訪れ

ました。南議長をはじめ委員４人が対応し、作業分担など

の決定方法、表紙の決め方などの質問に答えました。ま

た、今後の検討課題など、活発な意見交換ができました。

尾花沢市議会　議会だより編集委員会

　　 「作業分担などについて」

尾花沢市議会　議会だより編集委員会

　　 「作業分担などについて」主な
研修内容
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　兵庫県猪名川町議会広報特別委員会６人が研修に訪れました。南議長を

はじめ委員４人が対応し、カラー印刷になった経緯や常任委員会になった

理由などの質問に答え、読んで頂くためにどのような工夫が必要かなどの

意見交換を行い、大変勉強になりました。

猪名川町議会　広報特別委員会

　　 「議会だよりの歩みについて」

猪名川町議会　広報特別委員会

　　 「議会だよりの歩みについて」主な
研修内容
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　栃木県芳賀町議長をはじめ、広報常任委員会５人と議会運営委員会

５人が研修に訪れました。南議長をはじめ委員５人が対応し、広報委員

の具体的な編集活動や事務局の関わり方、発行に際しての留意点、又

は心掛けていることなどの質問に答えました。今後の編集に役立つ意

見を我々もたくさん得ることができました。

芳賀町議会　広報常任委員会

　　 「広報委員と事務局の関わりについて」

芳賀町議会　広報常任委員会

　　 「広報委員と事務局の関わりについて」主な
研修内容
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研修を受け入れました研修を受け入れました

（小野関治義）


